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例会日 毎週木曜日 １８時３０分 

例会場 関観光ホテル（関市池尻９１－２） 
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会 長 波多野 好文 副会長 佐藤 忍 幹 事 長谷川 修 クラブ会報委員長 大藪 太 

 

２０１７～２０１８年度関中央ロータリークラブ会長テーマ 

「親睦からのロータリー」 

 

本日のプログラム 第１９２３回例会 ２０１７年１２月１４日（木） 

会員卓話 西田 健一会員  テーマ「高齢者の人口推移」  担当 ロータリー財団委員会

前例会の記録 

 第１９２２回 ２０１７年１２月７日（木） 

年次総会・懇親会 

／担当 会長・幹事・親睦活動委員会 

・・・2017年～2018年度年次総会次第・・・ 

場 所 関観光ホテル 

１．点鐘             会 長 波多野好文 

１．「君が代」・「奉仕の理想」斉唱 

１．開会のことば       副会長 佐藤 忍 

１．会長あいさつ        会 長 波多野好文 

１．定足数の確認報告   幹 事 長谷川 修 

１．議長選出 

１．議事  ・2017～2018年度前期事業報告 

 幹 事 長谷川 修 

      ・2017～2018年度中間会計決算報告 

   会 計 波多野篤志 

           ・次年度理事・役員の承認 

          次期幹事 吉田 和也 

１．次期会長あいさつ      次期会長 波多野篤志 

１．閉会のことば     副会長   佐藤 忍 

１．点鐘         会 長  波多野好文 

＊会長あいさつ 波多野好文会長 

今日は年次総会です。７月に会長

を仰せつかってから丁度５ヶ月ち

ょっとというところで、マラソン

でいうと、ちょうど折り返し点でしょうか。しかし

言い換えるとまだ７ヶ月もあり、先は長い様な気が

します。まだまだ色んな行事がこれからあり、健康

に留意して、気を引き締めてやっていきたいと思い

ますので、皆様のご指導ご協力をよろしくお願いし

ます。ただ、一つ残念なことは、新会員をいまだに

一人も入れれなかったことです。純増１名が目標で

したが、１名川村さんが退会されましたので、目標

としては、２名の入会が必要です。又、年明けの 1

月 20日には、都ホテルで会員増強セミナーが開かれ

ます。前半はＩＭが有って結構忙しかったのですが、

後半はこの会員増強を目標にやっていきたいと思い

ますのでよろしくお願いします。今日は年次総会で

す。慎重な審議をよろしくお願いします。 

＊議事 

幹事の長谷川修君より前期事業報告、会計の波多野

篤志君より中間会計決算報告、次期幹事の吉田和也



君より次年度理事・役員の報告がなされ、満場一致

で承認されスムーズに終了致しました。 

＊第 42期関中央ロータリークラブ 理事・役員 

会  長 波多野篤志 理事 役員 

会長エレクト 吉田 和也 理事 役員 

直前会長 波多野好文 理事  

副会長・ 

クラブ奉仕委員長 
古田 博文 理事 役員 

幹  事 吉田 和也 理事 役員 

副 幹 事 土屋 敏幸 理事  

直前幹事 長谷川 修 理事  

職業奉仕委員長 伊佐地 司 理事  

社会奉仕委員長 小川 糧司 理事  

青少年育成委員長 神谷 秀幸 理事  

国際奉仕委員長 川上 勉 理事  

会  計 大藪 太  役員 

会場監督 石原 妙生  役員 

＊次期会長あいさつ 

 波多野篤志次期会長 

私がロータリーに入りまして 5年目

になります。5年目で会長をやって

いいのかというのは自分の中ではあ

りましたが、諸先輩方が皆さんされまして、若手が

やらないと考え受けさせて頂くことになりました。

諸先輩方にご指導頂きながら、また理事・役員の方

に支えて頂きながらやっていきたいと思いますので

何卒ご協力をお願い致します。来年度も親睦で繋が

りを強くしながら、奉仕の理想を進め、参加しやす

い例会・行事を計画したいと思いますのでよろしく

お願い致します。 

・・・・懇親会・・・・ 

＊開会あいさつ 

＊会長あいさつ 波多野好文会長 

只今の年次総会には慎重かつスピーディーな審議に

ご協力いただきまして、どうも有り難うございまし

た。先日のＩＭには、皆様のご協力により、滞りな

く終わりましたことを感謝します。予算も 1人 1000

円ほど余りまして、参加クラブへお返しできるよう

に、来週の理事会で検討する予定です。また報告書

も年内に出来るようです。皆様の努力に感謝します。

ＩＭ終了後事務局からのメールやＦＡＸも激減しま

して、今後、抜け殻状態にならないようにしたいと

思います。よろしくご協力願います。 

＊乾杯  波多野篤志次期会長   

＊中締め 吉田和也 次期幹事 

＊出席委員会 

会員数３１名、本日の出席２２名です。 

＊ニコボックス委員会 

・会長・副会長・幹事 

本日は年次総会です。皆様、慎重なご審議をお願い

します。 

２２名のご投函ありがとうございました。 

 

 

 

＜次例会の案内＞ 

第１９２４回 ２０１７年１２月２１日（木） 

クリスマス・結婚記念例会 担当：親睦活動委員会 

送迎バス：関シティターミナル 午後 5時 30分出発 


